



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmediamx

¿Quién primero?

Pollos en el tejado me advierten, la pregunta es muy seria y tiene como objetivo realizar una encuesta casa por casa, teléfono por teléfono y casilla por casilla sobre ¿de quién es más grande el escándalo -navideño-?. Candidatos y candidatas las hay y como decían los clásicos, no me alcanzan los dedos de la mano para contarlos. Unos han durado más y otros menos, pero finalmente es de agradecer por qué sin ellos, esto no sería lo mismo, y nuestra vida hubiese sido francamente aburrida...La lista está encabezada por el ya famoso diputado federal -de rebote- Wblester Santiago Pineda a quién por cierto han mantenido alejado de los reflectores, pero eso si bien agarradito de su fero. Que ya reparó los daños y exhibió un documento -bueno su abogado- pero resulta es más chafa que un discurso del alcalde de Almoloya de Juárez, Adolfo "el chiquito" Solís y que ahora no sólo está en broncas por los estragos causados bajo el influjo de los humos del Dios Baco, sino también anda en temas con la "Lex" por andar tratando de clonar documentos. De verdad todo un caso para el master Freud. Dicen sus cercanos, "salió muy buenito para la lana y los negocios, pero malito para la tribuna". No sabemos -alado jefe-, pero quizás en cien litros

Dicen sus cercanos, "salió muy buenito para la lana y los negocios, pero malito para la tribuna"

libres nos ande dando medalla de oro y Récord Guinness...Pero que me dicen, del verdoso alcalde de Almoloya de Juárez, Adolfo "el chiquito" Solís, nada más se auto renta una plazita y ya son oficinas del gobierno municipal. Eso sí, se paga puntualmente... Pero qué te parece jefe emplumado, declararse autónoma y no rendir cuentas como la contralora del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), la maestra en juicios orales, María Guadalupe Olivo Torres y utilizar a la institución como una agencia de empleo personal para sus cuatas y cuates y de paso cumplir sus compromisos personales a costa del erario. "baia, baia".

La rabadilla del Pollo

Pollos en el tejado me dicen que la radiografía más reciente de la industria de vehículos pesados expone un panorama complejo en el que conviven caídas profundas y señales de repunte. La ANPACT, de Rogelio Arzate, informó que las ventas al mayoreo y la producción continúan por debajo de los niveles

del año pasado. Aun así, noviembre dejó incrementos frente al mes previo, un comportamiento que ofrece un respiro y confirma que la industria puede avanzar a una recuperación parcial. En paralelo, el debate nacional sobre la reducción de la jornada laboral exige un equilibrio que no sacrifique la competitividad del sector. Y es que, la transición hacia un esquema de 40 horas requiere un proceso gradual y ordenado, acompañado por mejoras constantes en productividad, profesionalización y desarrollo de capacidades. Además, el anuncio del aumento de 13% al salario mínimo para 2026 suma un desafío adicional para las empresas, aunque la industria afirma que el fortalecimiento del ingreso de los trabajadores forma parte de una estrategia que impulsa la cohesión interna y estabilidad laboral... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.